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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1642 presentata da Valle, inerente a
"Interventi di prevenzione dei rischi alluvionali nel bacino del Torrente Chisola"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1642.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
Penso non sia necessario ricordare la particolare fragilità dal punto di vista idrogeologico

del nostro territorio, né quanto è capitato con gli eventi alluvionali l'autunno scorso.
L'interrogazione, però, parte da questi aspetti, per richiedere informazioni in dettaglio,

in particolare per un'opera, la cassa di espansione controllata, che è da realizzarsi alla
confluenza del Torrente Chisola con il Rio Torto, tra i Comuni di Volvera e None, la cui
progettazione esecutiva è stata ultimata nel 2004 ed è tuttora inserita tra le priorità del
programma triennale 2016-2018 dell'AIPO. È su questa che chiediamo delle informazioni in
merito ai progetti e ai programmi di realizzazione o alle previsioni dell'Autorità.

PRESIDENTE

Grazie, collega Valle.
La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore alla difesa del suolo

Grazie, Presidente.
Darò poi una risposta scritta più esauriente di quanto io possa darle una risposta nei

pochi minuti che ho a disposizione.
Ricordo, semplicemente, che sulla questione ci sono parecchi studi che risalgono anche a

tempi piuttosto lontani; nell'aprile 2017 AIPO (la risposta che le fornirò è stata scritta a
quattro mani da AIPO e da Difesa del Suolo) è stato richiesto un aggiornamento degli studi
mediante l'analisi di ulteriori scenari anche in relazione agli effetti dell'evento alluvionale del
21 e 25 novembre 2016, evento molto importante.

Nello stesso aprile 2016, inoltre, su istanza di varie Amministrazioni comunali, è stato
istituito un tavolo tecnico, assieme al Settore Difesa del Suolo e AIPO. Nella seduta del tavolo
tecnico del 6 giugno scorso si sono condivise alcune risultanze delle valutazioni condotte a
seguito degli aggiornamenti dello studio di cui dicevo.
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In particolare, si sono sottolineati alcuni interventi assolutamente urgenti: la chiusura
dei fornici lungo il rilevato autostradale Torino-Pinerolo, l'arginatura a protezione del tratto in
curva dell'autostrada, la realizzazione di strutture di contenimenti dei livello sia in sponda
destra che in sponda sinistra, a protezione dell'abitato di Volvera.

Questi interventi dovranno essere inclusi nel capitolato di gara sempre riferito alla gara
di bando che si sta avviando per la nuova concessione ATIVA più A21.

Il Settore Difesa del Suolo sta altresì lavorando per la ridefinizione dell'assetto di
progetto dell'intero corso d'acqua, nel tratto compreso tra Cumiana e Moncalieri, al fine di
individuare una nuova delimitazione delle fasce fluviali (limiti B di progetto) e quindi di
andare a una rivisitazione del PAI.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.43 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.47)


